

*Wenn Ihr mich sucht,  
so sucht mich in eurem Herzen,  
habe ich dort ein Zuhause gefunden,  
so bin ich immer bei Euch!  
(Antoine de Saint-Exupéry)*

Küsnacht, im September 2015

Bewegt und traurig, jedoch in Liebe und Dankbarkeit, nahmen wir Abschied von meinem Mann, unserem Vater, Schwiegervater Dädä und Grossvater Opa

# Arthur Knabenhans

23. 3. 1925 – 8. 9. 2015

Deine Vielseitigkeit, dein grosses Kämpferherz sowie deine Fürsorge werden uns in langer Erinnerung bleiben.

Unser besonderer Dank geht auch an Dr. med. P. Toszeghi, für seine jahrelange, medizinische Betreuung, an das ganze Team der medizinischen und pflegerischen Betreuung der Seniorenresidenz «Tägerhalde» in Küsnacht sowie auch an Frau Pfarrer J. Wyss für ihre einfühlsamen und trostpendenden Ausführungen.

In stiller Trauer

Adelheid (Heidy) Knabenhans  
Beat A. Knabenhans mit  
Sandra V. N. Knabenhans und  
Mischa B. A. Knabenhans  
Elsbeth und Hansueli Gassmann-Knabenhans  
und Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung und unser Abschied fand im engsten Familienkreis statt.  
Es werden keine Leidzirkulare und Danksagungen verschickt.